



Rf. AU05416018 P/N. NCS-1408

**GENESIS Helium 610BT conjunto de altavoces 60 W PC/ordenador portátil Negro, Rojo 2.1 canales De 2 vías 30 W Bluetooth**

**79,09 €**  
Incluido (IVA 21%)

Saluda a los Genesis Helium 610 BT: altavoces 2.1 con una potencia máxima de 60 vatios para mejorar tu juego y llevarlo a un nivel completamente nuevo. Un diseño elegante para que puedas encajarlos en cualquier espacio, la capacidad de funcionar con varios dispositivos (incluso de forma totalmente inalámbrica) y un mando a distancia para controlarlos fácilmente no son las únicas ventajas con las que puedes contar. Los altavoces Helium 610 BT de Genesis te ofrecen la posibilidad de disfrutar de una experiencia de juego más realista.

#### **TOTALMENTE INALÁMBRICO**

¿Quieres reproducir música de forma totalmente inalámbrica? Conoce el Genesis Helium 610 BT que, gracias al módulo BT, te permitirá emparejar tu equipo con cualquier dispositivo. Olvídate de conectar cables adicionales: a partir de ahora, escuchar música puede ser aún más fácil.

#### **SENTIR LAS EMOCIONES**

Un buen sistema de sonido es la base de cualquier puesto de juego, ya que permite hacer la partida más atractiva y aumentar la inmersión. Esto es exactamente lo que le ofrecerá el Genesis Helium 610 BT: un conjunto 2.1 con una potencia total de 60 vatios. Aproveche la potencia del subwoofer y disfrute de unos graves potentes. También apreciará los 2 altavoces que le ofrecerán no sólo amplitud, sino que también realzarán cada detalle. Con el Genesis Helium 610 BT sentirás lo que hasta ahora parecía inalcanzable.

#### **MÁS BASS**

¿Le encantan los tonos graves? Si es así, el subwoofer del conjunto Genesis Helium 610 BT le dará lo que necesita. Su potencia procede de un altavoz de 6,5 pulgadas alojado en un recinto bass-reflex de material MDF rígido. Una rejilla de ventilación especial aumenta la cantidad de graves y contribuye a una mejor reproducción de los componentes bajos del sonido. ¿Quieres controlar el sonido? Hemos equipado el panel lateral del subwoofer con un panel de control transparente con potenciómetros para cambiar los graves y el volumen. Con él podrás ajustar fácilmente el sonido a tus preferencias.

#### **Y MÁS DETALLES**

Aún más detalles. Escúchelos gracias a los dos satélites equipados con diafragmas de 3 pulgadas de diámetro, que proporcionan medios y agudos de alta calidad. Y lo que es más: gracias al apantallamiento magnético, los altavoces no interfieren con otros

dispositivos. Los altavoces están diseñados para que los oiga todo el mundo.

### **CONTROLES AÚN MÁS SENCILLOS**

Aprovéchese de un mando a distancia que puede tener siempre a mano. Lo hemos equipado no sólo con un botón de volumen, sino también con una salida minijack para auriculares y una entrada minijack para dispositivos móviles. Todo lo que tiene que hacer es conectarlo al subwoofer con un cable de 1,7 metros.

- 60 W 2.1 canales
- Número de satélites: 2 De 2 vías 30 W
- Altavoz de subgraves (subwoofer) activo
- Inalámbrico y alámbrico Bluetooth 4.2
- Operado remotamente Control de volumen: Giratorio
- Negro, Rojo

\*\* Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

\*\*\* La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.